

PIDEN CARNET. Centenares de personas solicitan el carnet electoral en la escuela "Eulogia Rivas", de Cojutepeque. La próxima semana quedará solamente una cámara fotográfica en servicio.

## Fiscalía Pide Revocar la Amnistía Caso 'Zona Rosa'

La Fiscalia General de la República ha apelado ante la Corte Suprema para revocar la orden de libertad a los responsables de la "masacre de la Zona Rosa", favorecidos por la amnistía.

El recurso de apelación en este caso ha sido interpuesto por el Dr. Guillermo Romero Hernández, Fiscal Adscrito al Juzgado 1º de Primera Instancia de lo Milique les concedió el gobierno democristiano?

Al mismo tiempo se especulaba que la apelación de la Fiscalía podía tar, atendiendo instrucciones del Fiscal General, Roberto Girón Flores, según se informó en dicho tribunal.

Esta actuación ha sus-

Esta actuación na surcitado una serie de comentarios en círculos judiciales, donde se preguntaba ¿por qué sólo a este caso se ha opuesto el Fiscal cuando son aproximadamente 450 los terroristas que han quedado libres con la amnistía obedecer a presiones del gobierno norteamericano, pues seis de los asesinados en la masacre eran estadounidenses.



Estimado Napoteon:

Ayor tuve la reunido con Rey Prendes y S. Handal como
habíneos quedado. Estoy entendido de la eronología
de eventos, tanto en Hacayagua como El Salvador, la
única duda que tengo es la participación de los ani
gos del norte en este esquema. Comparto el crimide Handal respecto a que tenemos que promover el movaliento a del Cele Comparto el crimide Handal respecto a que tenemos que promover el movaliento al del Cele Comparto el compa

Me explicó Rey Prendes la forma en que Ustedes han trabajado a los militares en El Salvador, me pareció intere:ante, pero ya te digo que en Gustemala para quitarles el poder y debilitarlos internamente, tenemos que utilitar otro sistema que varia considerablemente del que están usando en El Salvador.

Respecto a Nicaragua estoy de scuerdo con Handal que la única forma de derrocar a Somoza es por las armas, pero sin el apoyo del norte dudo que se logne. Por favor explícime un poco más este participación, ya que por las ideologías que están trabajande en este asumio veo remoto la participación directa de ellos. Con el portador de ésta, podrás mandarme cualquier comunicación ya que goza de mi plena confianza,



Una carta enviada en 1977 por el entonces diputado democristiano y actual presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, a su correligionario Napoleón Duarte, revela que desde entonces el partido demócrata-cristiano, complotaba, juntamente con los comunistas, para debilitar

-Favor pase a la página 9.

# Amenazan con Nueva Alza de Tarifas de Electricidad

Con aplicar un nuevo recargo a las tarifas de energía eléctrica amenazó ayer en rueda informativa el Ministro de Economía, Ricardo Perdomo, argumentando una acentuada baja en los niveles de los embalses de la cuenta del río Lempa.

Una medida similar, adoptada a mediados del presente año, fue fuerte-

#### Contador Pide Actualizar el Código Comercio

Actualizar el Código de Comercio, tomando en cuenta la devaluación del colón, oropone el contador José Atilio Torres, director de la Escuela Técnica Contable de esta capital.

Indica el contador Torres que es necesario reformar esa disposición, que señala que los comerciantes que tienen un

-Favor pase a la página 63



INTERCAMBIO CULTURAL. En el marco del intercambio cultural que la Embajada de Italia tiene con nuestro país, se realizó en Roma una exposición pictórica de artistas salvadoreños, del 22 de octubre al 12 de noviembre. Informan, de Izq. a derecha: Dres. Francisco Espínola, Fernando Curatolo, canciller italiano, y Antonio Lara, pintor.

#### Globos y Cajas Amistad Dona la Cruz Roja

El jueves último, el

Juez de Primera Instan-

cia Militar, Dr. Jorge Al-

berto Serrano, informó

-Favor pase a la página 63.

Un total de 307 mil 551 globos repartió Cruz Roja Salvadoreña en 155 centros educativos del país, en nombre de Cruz Roja Americana.

Asimismo se entregaron "cajitas de la amistad", que contenían pasta y cepillo dental, jabón, peine, juguetes, útiles escolares, etc.

Voceros de la entidad de servicio declaran que el programa, que se inició el 29 de septiembre y finalizó a principios de este mes, fue denominado "Globos a Escuelas 1987".

La actividad tuvo por

Favor pase a la página 30.

mente adversada por las fuerzas productivas y otros sectores del país, por constituir otro duro golpe a la economía de los salvadoreños

Técnicos de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica (CEL) declararon aver que el caudal del río Lempa y sus afluentes ha disminuido en un 50% en comparación con 1986, lo que afectará a la generación de fluido eléctrico para el periodo noviembre 1987 a mayo de 1988.

Indicaron que debido a

—Favor pase a la página 25.

### Más Desempleo Causará la Baja Producción de Caña

La disminución de la producción de caña de azúcar que habrá en la presente zafra causará un aumento del ya alto indice de desempleo en el campo, afirmaron ayer directivos de la gremial Productores de Caña (PROCAÑA).

Durante una conferencia periodistica, los señoLand Carlos Alorge Muñoz, Felipe López, Joaquín Brizuela, Carlos Alvergue, Stanley Glower y Carlos Valdés, directivos de PROCAÑA, dijeron que hasta el viernes los terroristas habían quemado 400 mll manzanas de cañaverales, lo cual representa una pérdida de 1.5 millo-

-Favor pase a la página 30.

## Ambiente Navideño en Centro de la Capital

Cuando faltan 44 días para que finalice el año, en el centro de la capital se percibe la proximidad de las festividades navideñas y año nuevo, a lo cual contribuyen las ventas de juguetes, tarjetas, árboles y música de la época.

Varios centros comerciales han adornado ya sus vitrinas con pinos, "muñecos de nieve", luces de colores, exhibiendo al mismo tiempo su oferta de la temporada.

Las ventas de discos y casetes ponen la música tradicional de la temporada. Ayer por la mañana se escuchaba en algunas de ellas el ya "clási—Favor pase a la página 15.

## Amnistía Podría Causar Roces Entre PDC y E.U.

La libertad que obtendrán los autores de la masacre de la "Zona Rosa" por medio de la amnistia "absoluta y de pleno derecho", aprobada por los diputados democristianos y pecenistas, podría provocar problemas entre Estados Unidos y la Democracia Cristiana.

Así lo declaró el Dr. Armando Calderón Sol, jefe de la fracción ARE-NA en la Asamblea Legislativa, añadiendo que "en la misma forma como le indigna a E.U. que hayan puesto en libertad a los autores de la masacre de la "Zona Rosa", asi le indigna a los salvadoreños que se siga poniendo el libertad a los terroristas que han sembrado luto y terror en el pais".

El 19 de junio de 1985, en dos restaurantes de la colonia San Benito, fueron asesinados un chileno, un guatemalteco, cin-

-Favor pase a la página 25



DIRECTIVA. El Pdte. de Cruz Roja Salvadoreña, don Teófilo Simán, tomó la protesta a la nueva Directiva del Comité Central de Damas Voluntarias de la entidad para 1987-89. Las señoras cooperan prepararando material quirúrgico, asistencia a ancianos, albergues infantiles, clinica y otros.